

TNI dan Warga Sidomulyo Bersatu Lewat Olahraga, Satgas TMMMD 122 Kodim 0721/Blora Berikan Bantuan Bola Voli dan Net

Agung widodo - [BLORA.INFORMAN.ID](https://blora.informan.id)

Oct 26, 2024 - 11:32



Satgas menyerahkan bantuan peralatan olahraga berupa bola voli dan net, sebagai bentuk dukungan bagi kegiatan positif pemuda dan warga desa. Sabtu (26/10/2024).

BLORA- Dalam suasana penuh semangat, Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora kembali menunjukkan perhatian mereka

terhadap masyarakat Desa Sidomulyo. Kali ini, Satgas menyerahkan bantuan peralatan olahraga berupa bola voli dan net, sebagai bentuk dukungan bagi kegiatan positif pemuda dan warga desa.

Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E., Dansatgas TMMD 122, menyampaikan bahwa olahraga bukan hanya sarana menjaga kesehatan, tetapi juga perekat kebersamaan antara TNI dan masyarakat. "Lapangan bola voli di desa ini sering digunakan warga dan anggota Satgas untuk berolahraga bersama. Maka kami berikan bola voli dan net ini agar warga bisa lebih bersemangat," ujar Letkol Yuli pada Jumat (25/10/2024).

Dalam penyerahan yang berlangsung meriah ini, warga berkumpul untuk menyaksikan momen istimewa tersebut. Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD) Blora, Yayuk Windrati, turut hadir mendampingi Letkol Yuli Hartanto saat menyerahkan peralatan olahraga ini secara langsung kepada Pasirun, seorang perwakilan warga dari RT 03, RW 05, Dukuh Kedung Kenongo. Dengan wajah penuh antusias, Pasirun menyampaikan rasa terima kasih mewakili warga Desa Sidomulyo.



"Kami sangat bersyukur atas bantuan dari Satgas TMMD 122. Bola voli dan net ini akan sangat bermanfaat bagi warga, terutama para pemuda yang gemar berolahraga," ungkap Pasirun penuh semangat. "Kami berharap bisa terus memanfaatkan sarana ini untuk kegiatan positif, memperkuat persatuan, dan menjaga kesehatan bersama."

Bantuan ini menjadi bukti nyata sinergi TNI dan masyarakat yang tidak hanya fokus pada pembangunan infrastruktur, tetapi juga pada pembangunan karakter dan kesehatan. Dengan bantuan ini, diharapkan semangat olahraga semakin membara di Desa Sidomulyo, menciptakan masyarakat yang sehat, kompak, dan harmonis.

Program TMMD ke-122 ini bukan sekadar tentang pembangunan fisik, tetapi juga

membangun kebersamaan dan mempererat hubungan antara TNI dan warga demi kemajuan desa.